

Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung 2001

Der Regierungsrat verabschiedet Bericht und Antrag betreffend die Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung zuhanden des Grossen Rates. Mit diesem Bericht legt die Regierung Rechenschaft über den Stand der vom Grossen Rat erheblich erklärten Motionen und Postulate ab. Der Regierungsrat beantragt die Abschreibung von sechs erledigten Motionen (Motion Kurt Reiniger betreffend Änderung des Einführungsgesetzes über den Schutz der Gewässer, Motion Hans Neukomm betreffend Förderung privater umweltfreundlicher Energieproduktionsanlagen, Motion Esther Bühler betreffend Kantonales Energiegesetz, Motion Alfred Richli betreffend Schaffung einer gesetzlichen Grundlage für die künstliche Fortpflanzung, Motion Max Baumann und Richard Altorfer betreffend Sicherung archäologischer Stätten in Schleithem sowie Motion Hans-Jürg Fehr betreffend Standesinitiative Nationaler Kohäsionsfonds). Zudem beantragt er Weiterbehandlung der Motion Hans Jakob Gloor betreffend Revision der Organisationsdekrete der Krankenanstalten sowie Fristverlängerung der Motion Eduard Joos betreffend SBB-Doppelspur Schaffhausen-Zürich. Somit sind insgesamt noch 10 vom Grossen Rat für erheblich erklärte Motionen sowie 6 erheblich erklärte Postulate hängig.

Änderung der Verordnung über die Gebühren im Berufsbildungswesen

Der Regierungsrat hat eine Änderung der Verordnung über die Gebühren im Berufsbildungswesen vorgenommen. Statt wie bisher bei der Genehmigung des Lehrvertrages, d.h. im Voraus, wird die Gebühr in Zukunft erst bei der Anmeldung zur Lehrabschlussprüfung erhoben. Diese Modusänderung reduziert den administrativen Aufwand, indem die Gebühren jährlich nur noch einmal erhoben werden und die meisten Rückzahlungen von bezogenen Gebühren wegen Lehrabbruchs oder -wechsels vermieden werden können. Die Änderung tritt auf den 1. Januar 2002 in Kraft.

Leiter des Ressorts "Neue Informations- und Kommunikationstechnologien im Unterricht" gewählt

Der Regierungsrat hat Boris Uehlinger, Sekundarlehrer, Neunkirch, als Leiter des auf dem kantonalen Schulamt neu geschaffenen Ressorts "Neue Informations- und Kommunikationstechnologien im Unterricht" gewählt. Der Stellenantritt erfolgt am 1. August 2001.

Thomas Jörg bleibt Schulinspektor

Der Regierungsrat hat Thomas Jörg, Schaffhausen, als Primarschulinspektor wieder gewählt. Thomas Jörg gab ursprünglich seinen Rücktritt bekannt, um wieder als Lehrer tätig sein zu können. Die Nachfolgeregelung für das Amt des Primarschulinspektors gestaltete sich in der Folge als schwierig, so dass die Wahlkommission mit Thomas Jörg nochmals das Gespräch suchte. Thomas Jörg erklärte dabei seine Bereitschaft, weiterhin als Primarschulinspektor tätig zu sein.

Amts jubiläum

Der Regierungsrat spricht Kurt Bänteli, Grabungstechniker, der am 1. Februar 2001 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen konnte, seinen Dank für seine bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit aus.

Schaffhausen, 13. Februar 2001 Staatskanzlei Schaffhausen